

## 高松の繁華街を行進！！

雨のなか、出発を平和病院の駐車場から急きょ2Fに変更。それでもどんどん人が集まります。今日は原田院長先生がサクソ、小雪さんがフルート、そして徳島県民医連と坂出郵便局のメンバーがギターの4人で演奏。スピッツの「空も飛べるはず」とAKB48の「365日の紙飛行機」の後、みんなで「青い空は」を合唱して出発式を始めました。一番前に患者さんが陣取って、「楽しかった」と感想も。

花谷忍民医連部長が司会を務め、原田院長が「コンサートは練習成果がでてうまくいったが、平和でなければ病気にもなれない」と平和の大切さを強調して挨拶としました。その後、雨のなか平和病院を出発。コムコム会館前をスタートし、いつものコースで行進しました。

終結集会では、まず所定の場所で記念撮影して、岩部原水協筆頭代表が、高松市内最初の日には生憎の雨だったが、たくさんの方が集まり行進ができたとお礼を述べた後、明日は小豆島そして直島含め6月1日の徳島県境へと駒を進めたい。そして四国大会・世界大会の成功を呼びかけ挨拶としました。



左：平和病院でのコンサート



出発する行進者たち



終結地点での集合写真